

# Canadiana

BOLETIN INFORMATIVO DE LA EMBAJADA DE CANADA

Vol. 1 No. 6

Mayo de 1993

## ACERCAMIENTO ESTRATEGICO A MEXICO, PRIORIDAD PARA CANADA

**La frecuencia y el nivel de las recientes visitas de ministros canadienses son prueba de la gran importancia que Canadá confiere a México**

Los meses de marzo, abril y mayo han estado marcados por una fuerte presencia de altos funcionarios canadienses que, en línea con la gran importancia que Canadá confiere a México, realizaron visitas del más alto nivel para intercambiar ideas y concretizar proyectos que refuerzan los sólidos lazos de amistad y cooperación entre ambas naciones.

La primera visita, a principios de marzo, estuvo a cargo del Ministro del Deporte, el Honorable Pierre Cadieux, quien está promoviendo a la ciudad de Winnipeg como sede de los próximos Juegos Panamericanos a celebrarse en el año 1988. Asimismo, sostuvo entrevistas con los presidentes del Comité Olímpico Mexicano y de la Comisión Nacional del Deporte.

La visita de la Honorable Mary Collins, Ministro de Estado para el Medio Ambiente, de la Condición de la Mujer y de la Diversificación Económica del Oeste de Canadá, fue una de las más fructíferas de este año. La Ministro Collins participó en ANTAD'93, en Guadalajara, la feria comercial para detallistas más grande de México, donde

participaron más de 75 compañías canadienses, 25 de ellas del oeste de Canadá.

Asimismo, la Ministro Collins inauguró una conferencia trascendental en la ciudad de México entre universidades, industrias de la comunicación y el medio ambiente llamada ECO-ED. Esta conferencia es la primera iniciativa derivada de un Memorándum de Entendimiento sobre Educación Ambiental entre Canadá, Estados Unidos y México. A nivel ministerial, la Sra. Collins se reunió con el Secretario de Desarrollo Social, Luis Donald Colosio y el Secretario de Agricultura y Recursos Hidráulicos, Profesor Carlos Hank González. Las pláticas abordaron el financiamiento continuo correspondiente al Acuerdo Bilateral sobre Cooperación Ambiental. También se sostuvieron conversaciones con el Dr. Herminio Blanco, Subsecretario de Negociaciones Internacionales de SECOFI. La Ministro se dirigió a los miembros de la Cámara de Comercio Canadiense en México sobre los impactos y oportunidades del Tratado de Libre Comercio de América del

Norte. A dicha conferencia asistió el alcalde de Calgary, Alberta, cuya ciudad está en vías de firmar un acuerdo estratégico de cooperación económica con la ciudad industrial de Naucalpan de Juárez. Como parte final de su agenda de trabajo en México, la Ministro Collins se reunió con representantes de mujeres indígenas y con mujeres que juegan papeles prominentes en el gobierno, la industria y los medios de información.

El Honorable William McKnight, Ministro de Energía, Minas y Recursos estuvo también en México encabezando por primera vez una misión comercial de compañías canadienses de energía. La visita del Ministro McKnight tuvo como objetivo principal el reunirse tanto con el Presidente Carlos Salinas de Gortari como con el Director General de PEMEX y el Secretario de Energía, Minas e Industria Paraestatal de México y así explorar las cada vez mayores posibilidades de ayuda y complementación mutua en el campo de los energéticos.

Pase por favor a la pág. 2

